



Deutscher Verein in Luxemburg asbl



## **Einladung zu einem Vortragsabend mit S.E. John Marshall, Botschafter des Vereinigten Königreichs Großbritannien und Nordirland in Luxemburg**

Der Deutsche Verein in Luxemburg a.s.b.l., in Zusammenarbeit mit der Vertretung der Europäischen Kommission in Luxemburg, lädt ein zu einem Vortragsabend mit anschließender Diskussion zum Thema "Europa".

Am 29. März 2017 hat das Vereinigte Königreich dem Europäischen Rat seine Absicht mitgeteilt, aus der Europäischen Union auszutreten. Am 29. April 2017 hat der Europäische Rat politische Leitlinien angenommen. Doch wie verlaufen die Verhandlungen aus der Sicht des Vereinigten Königreichs?

Wir laden Sie herzlich ein zu einem Vortrag von S.E. John Marshall, Botschafter des Vereinigten Königreichs Großbritannien und Nordirland in Luxemburg, im Rahmen des vom Deutschen Verein in Luxemburg veranstalteten Vortragszyklus "Mein Europa".

**Mittwoch, 18. Oktober 2017 um 18.30 Uhr**  
Joseph Bech Saal - Maison de l'Union européenne  
7, rue du Marché-aux-Herbes - Luxemburg

Der Vortrag findet in Englischer Sprache statt.

Klaus Werner  
Vorsitzender Deutscher Verein  
in Luxemburg asbl

Yuriko Backes  
Leiterin der Vertretung  
der Europäischen Kommission in Luxemburg